

RBL-Team Bremen



Bremer Ruderverein von 1882 e.V.
Bremer Sport-Club e.V., RA

RBL-Team Bremen

Lars Bohling, Pressesprecher
larsbohling@gmx.de



Auf in den Süden

Nach dem vierten Renntag in Leipzig hat sich nicht viel geändert. Trotz des anhaltenden Sommerwetters kam es nur zu wenigen Trainingseinheiten, in denen der Team-Bremen-Achter voll besetzt aufs Wasser kam. Die gute Nachricht: Das zeitweise scheinbar unmögliche, keinen der unzählbaren Schwimmer auf dem Werdersee zu überfahren, ist uns gelungen.

Da der Renntag in Bad Waldsee mit der langen Anreise mehr als nur das Wochenende in Anspruch nimmt, reisen wir mit nur einem Auswechsel-Ruderer an, aber immerhin ist die Kernmannschaft größten Teils dabei.

Im Training schien die Mannschaft häufig nicht ganz konzentriert, sodass große Fortschritte ausblieben. Immerhin die letzte Einheit vor dem letzten Renntag dieser Saison lief wieder besser, sodass die etwa 750 Kilometer lange Reise gen Süden motiviert angetreten wird. Nach einer Top-Ten-Platzierung in Leipzig ist nun natürlich das Ziel zu beweisen, dass wir diese Leistung nicht nur einmal abrufen können.

Wie an den vergangenen Renntagen auch wird es wieder einen Livestream auf <http://sportdeutschland.tv/ruder-deutschland> geben.